

《单词百科:X-rated是什么意思?X-rated怎么发音?X-rated的解释和用法》

英语单词X-rated是什么意思?X-rated怎么读?X-rated怎么发音?简答网为您整理了X-rated的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



X-rated怎么读

X-rated的读音:[eks re t d]

X-rated的意思

1、(青少年禁看的)X级片;

X-rated的相关词组

- 1、fragile X syndrome 脆[性]X综合征;
- 2、x squared 某数的平方;
- 3、x ray X光;X射线;

- 4、X chromosome X染色体 (性染色体的一种) ;
- 5、rated voltage 额定电压;
- 6、X chromosomes X染色体
- 7、no x 氮氧化物
- 8、X Window System [计]图形窗口系统;
- 9、continuously rated 按持续载荷计算的;
- 10、x factor 未辨明的因素; [选秀节目]英国偶像 , 也译作X音素
- 11、rated power 额定动力;额定功率;不失真功率;设计功率;
- 12、I X 克雷司马斯因子;
- 13、x wire 横向线;
- 14、detached X [医]脱离X染色体;
- 15、X type x形的;

X-rated的双语例句

1、This dependency between fossil and living types is well illustrated when we deal with extinct groups.

化石与现存类型之间的这种依赖关系在我们研究绝灭类群时是十分明显的.

2、Export in HTML, CSV (comma separated) and Text Document format.

出口在HTML, CSV (逗号分隔) 和文本文件格式.

3、OCT is more sensitive and accuratedetecting MRS and MRDH than routine ophthalmoscopic examination and B-scan ultrasonography.

与常规眼底检查和B型超声相比,OCT是发现MRS和MRDH的更为有效的检查手段.

4、Add the grated orange rind and toss the apple slices in the mixture.

加入磨碎的橙皮 , 再将苹果片在其中轻拌。

5、She laughed exaggeratedly at their jokes.

听了他们的笑话，她夸张地笑起来。

6、Anger is the natural reaction we experience when we feel threatened or frustrated.

我们感觉受到威胁或遭遇挫折时，生气是正常反应。

7、The extensive use of digital circuit has led to the development of integrated circuits.

数字电路的广泛使用促进了集成电路的发展。

8、The president was clearly exasperated by the whole saga.

整个事件显然让总统很恼火。

9、Jevons also made celebrated contributions to the problems of index numbers.

杰文斯在指数问题方面亦有杰出的贡献。

10、The six-person jury deliberated about two hours before returning with the verdict.

6人陪审团认真商议了约两个小时后作出了裁定。

11、The Hayward exhibition has been curated by the artist Bernard Luthi.

海沃德艺术展是由艺术家伯纳德·吕蒂组织的。

12、The exhibition hall is decorated with many traditional Chinese paintings.

展厅里张挂着许多国画。

13、Piperazine was separated from ethylenediamine byproduct polyethylene polyamines mixture by refrigeration and azeotrope distillation.

通过冷冻、共沸蒸馏,从多乙烯多胺混合物中分离出哌嗪。

14、Figure 4 is a functional block diagram of a 2 axis MEMS integrated accelerometer.

图4所示为两轴MEMS整合的加速度计的原理框图。

15、Look from deep-seated meaning, labor theory of value and effectiveness axiology are OK integrated.

从深层意义上看, 劳动价值论和效用价值论是可以综合的.

16、 This paper has introduced the method of manufacturing rotating blade in Meridionally accelerated axial flow fan.

介绍了子午加速轴流式通风机动叶片制作方法,重点阐述了模具制作、组焊及压型工艺.

17、 The restaurant is operated by the Palo Alto Auxiliary for the benefit of the Lucile Salter Packard Children's Hospital.

这家餐厅由帕洛阿尔托附院经营, 收益用来资助露西尔·帕卡德儿童医院。

18、 The antiinflammatory effect was demonstrated using auricle edema induced by xylene in mice.

采用二甲苯致小鼠耳廓肿胀观察其抗炎作用.

以上是简答网为您整理的X-rated怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于X-

rated的用法、X-

rated的释义、X-rated的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/X-rated>